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会会 長長 挨挨 拶拶   
会長 森 益男 

先週は例会がお休みでしたのでご

挨拶も２週間ぶりになりますが、その

間に３月上旬と比べますと春本番の

暖かさになりました。西日本からは

続々と「桜の開花宣言」も聞こえてき

ます。この調子でいきますと来週の観

桜夜間例会は絶好のタイミングで

は・と大いに期待をしております。

（花粉症の方々、どうもすみません。

春の宵の一刻、奥様がたとご一緒に楽

しく過ごしたいと思います。 

さてここ１週間ばかり、アテネオリ

ンピックに関わるいくつかの出来事

がありました。まず、野球では代表監

督の長島茂雄氏が突然の脳梗塞で倒

れ、その後の病状をめぐってマスコミ

の報道もこの病気の原因や体験者の

闘病談などで一時溢れました。また、

女子マラソンでは地元出身の高橋尚

子選手が選考からもれるというとい

う結果に、号外が出るやら特別番組が

組まれるやら日本中が大騒ぎになり

ました。このニュースは海外でも大き

な驚きをもって報道され高橋選手の

世界的な認知度を改めて認識させて

くれました。ただ高橋さんの記者会見

はすがすがしく、非常に好感が持てる

コメントで、さすがと思わせるもので

した。 

そしてサッカーのアジア最終予選

では、日本は B 組１位になり、オリン

ピック出場を３大会連続で決めまし

た。集団腸炎という思わぬアクシデン

ト（絶対に何かあった？！と私は勘繰

っていますが）をよ

く乗り越えたと思

います。 

日本列島はお彼

岸を過ぎて、長く寒

い冬から暖かい春の訪れを迎えまし

た。それと共にスポーツだけでなく、

様々な分野でいろんなことがザワザ

ワと活発に動き始めたような気がし

ます。私も、決して好きではありませ

んが、そろそろ「柳ヶ瀬のパトロール」

に出かけようかと思っております。ど

なたかご一緒に如何ですか？ 

 

第４回次年度理事役員会 

日時:平成16年3月 23日(火)13:40～ 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

司会：中山 章 幹事 

開会の挨拶：田邊 雅範 会長 

議事録作成：中山 章 幹事 

出席者と資料の確認：中山 章 幹事 

議長選出：田邊 雅範 会長 

出席者：田邊、加藤(義)、中山、内木、

森、秋保、林、柴田 

【議題】 

第１号議題:委員会事業計画協議の件 

＊2～3 の委員会からまだ計画書が出

されていませんが殆どの委員会につ

いては承認されました。 

第２号議題:予算編成協議の件 

＊国際奉仕委員会より会員減による

ポリオ撲滅寄金の減額予定及びロー

タリー情報委員会より分散夜間例会

の予算増額予定の計画が出されまし

た。協議の上、承認されました。 

第３号議題:プログラム協議の件 

＊2～3 の修正部分がありましたが原

案通り承認されました。 

閉会の挨拶:森 益男 直前会長 

 

 
前例会の記録 

平成１６年３月２３日（火） 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト]明治屋茶舗 藤森茂美様 

[ビジター]神山初夫君 

(岐阜中仙道ＲＣ) 

 

[出席]会員総数４１名 

（出席免除０名、猶予０名） 

本日出席３３名 ８０．５０％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]『お茶の話あれこれ』 

明治屋茶舗 藤森茂美様 

担当 ウェブ委員会 

 

次 回 予 定第６３９回 

 

平成１６年４月６日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]『卓話』 

担当 副ＳＡＡ委員会 
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